



Communiqué de presse

Paris, le 18 décembre 2017

La ministre de la Culture,

Françoise Nyssen se félicite du succès de la saison croisée France-Colombie

La ministre de la Culture remercie l'ensemble des institutions et des participants de la saison culturelle croisée France-Colombie qui a rassemblé plus de 3 millions de spectateurs et curieux et qui s'est achevée hier au Centquatre à Paris.

La saison française en Colombie a débuté le 16 décembre 2016 à Bogota par un spectacle conçu par la Fête des Lumières de Lyon, tandis que la saison colombienne en France s'ouvrait le 23 juin 2017 à la Philharmonie de Paris avec un concert des Orchestres Démos et des Jovenes de Colombia. La saison croisée France-Colombie 2017 marque l'essor de la coopération culturelle entre les deux pays, axée autour de projets à forte dimension collaborative mettant à l'honneur la création contemporaine et l'innovation, la coopération universitaire ou encore le développement durable. Pour cette saison croisée, les publics Français et Colombiens ont pu découvrir une programmation riche et variée de plus d'un millier d'événements autour de 400 projets.

Françoise Nyssen remercie Anne Louyot et Fabián Sanabria, les commissaires généraux de la saison croisée, Pierre Buhler, président de l'Institut français et l'ensemble de ses équipes ainsi que Serge Weinberg, président de Sanofi qui a animé le comité des mécènes de la saison. Elle remercie enfin toutes celles et tous ceux qui dans les collectivités territoriales, à Paris et en région, ont participé à l'envoi de projets en Colombie et à faire que ce grand rassemblement de la culture soit une réussite.

Contacts

Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr
@MinistereCC